

COLLECTIF DE DEFENSE DES RETRAITES DU MÂCONNAIS

Depuis ce printemps, déjà, le collectif de défense des retraites du Mâconnais se mobilise pour faire échec à loi sur la réforme des retraites.

Cette réforme est injuste : elle fait peser le financement sur le travail des salarié(e)s alors que les exonérations patronales se montent à 30 milliards d'euros en 2009.

Cette réforme est inefficace : elle ne règlera en rien le problème du financement des régimes de retraites. Pire, elle met en danger le système solidaire par répartition. Dans tous les cas nous serons obligés de revenir sur cette réforme d'ici 4 ans et ça tous les économistes le disent.

Mais rien n'est joué ! Le projet de cette loi a été établi sans vraies négociations avec les représentants des salariés. Votées par des sénateurs et députés aux ordres d'un pouvoir au service du MEDEF, cette loi peut ne pas être appliquée malgré ce que nous martèle le gouvernement à grands renforts médiatiques. Cette loi va creuser encore plus les inégalités, accroître la pauvreté et la misère dans un pays aussi riche que le nôtre.

Nous ne l'acceptons pas ! Même votée, même appliquée, nous devons faire entendre la voix des citoyens qui sont contre cette politique de la terreur, qui interdit tout dialogue sous le seul prétexte qu'ils sont élus.

Ce n'est pas comme ça qu'une démocratie comme la France doit fonctionner : de vraies négociations doivent avoir lieu, le problème du financement de nos régimes de retraites ne peut se faire de cette façon.

Tous les citoyens ont le droit de faire grève : c'est un droit constitutionnel. C'est pour cela que nous venons vers vous, salarié(e)s du commerce et de l'artisanat, vous aussi vous avez le droit de revendiquer votre mécontentement et de vous mettre en grève.

Le collectif de défense des retraites du Mâconnais, composé de syndicats, de partis politique, d'associations et de citoyens appelle la population à se joindre à toutes les actions à venir contre cette réforme injuste et à manifester sa colère le :

**Samedi 6 novembre à 10 h place Genevès à Mâcon
pour une grande manifestation**